

El R.D. del 24 de mayo de 2000 ha liberalizado este mercado

La mitad de las inmobiliarias de la región no están colegiadas

En la región hay 107 colegiadas y 95 que no pertenecen a ningún Colegio

Se dedican fundamentalmente a la venta de vivienda de segunda mano

Las empresas inmobiliarias que operan en Castilla-La Mancha se reparten casi al 50% entre las Colegiadas y las que no lo es-

tán (hecho que no es obligatorio desde el pasado año). De esta forma, según datos facilitados por los diferentes Colegios de

Agentes de la Propiedad Inmobiliaria, 107 pertenecen a Colegios y 95 no. El Real Decreto del 24 de mayo de 2000 ha permitido la

liberalización del sector y el crecimiento de este tipo de empresas. Desde el Colegio de Guadalajara se asegura tajantemente que

lo único que se ha conseguido con dicho decreto es que las empresas piratas que operaban hasta entonces se hayan regularizado.

Pág. 5

AJE de C-LM celebra su II Congreso y elige nuevo presidente

La Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) de Castilla-La Mancha celebra el fin de semana del 18 al 20 de mayo su II Congreso Regional. En el marco de este Congreso se celebrará también la Asamblea electoral de la organización en la que se elegirá un nuevo presidente en sustitución de Antonio Sánchez Migallón, que ha estado al frente de AJE durante dos mandatos. Su sucesor será casi con toda seguridad, Juan Pablo Marciel.

Pág. 14



EL PARO FEMENINO SE RECUPERÓ UN 3% EN UN AÑO, SEGÚN LA EPA

La Encuesta de Población Activa (EPA) referida al primer trimestre del año arroja unos datos negativos en cuanto a la subida del paro respecto a diciembre del año pasado pero positivos si se compara con el mismo trimestre del año anterior, ya que el paro femenino ha descendido un 3%.

Pág. 31

Las empresas, ante los temas de medio ambiente

Sólo un 40% de las empresas de Castilla-La Mancha tienen un responsable de medio ambiente. Esta es una de las conclusiones que se extrae del Informe 2001 de la Gestión Medioambiental en la Empresa Española realizado por la Fundación Entorno. También se asegura que las firmas castellano-manchegas se encuentran entre las que tienen una actitud y un comportamiento menos activo hacia el medio

ambiente en España. El 20% de las pymes de la región han implantado un sistema de gestión medioambiental, mientras que un 44% de las contempladas en este estudio afirma que no lo van a implantar a medio plazo. No obstante, hay que tener en cuenta que las empresas de mayor tamaño son las que suelen tener implantado un sistema de estas características, tanto a nivel nacional como regional.

Pág. 36

Tranquilidad ante el primer caso de "vaca loca"

La aparición del primer caso de "vaca loca" en la región no ha despertado la alarma en el sector ganadero, que considera que las cosas se están haciendo bien y se están intensificando los controles para luchar contra la enfermedad. La finca ganadera de la empresa Alinver, instalada en Cardiel de los Montes (Toledo) es donde se ha detectado este caso de Encefalopatía Espongiforme Bovina (EEB) y que ha

dado lugar al sacrificio de los 700 ejemplares bovinos de esta finca. La indemnización que recibirá Alinver estará cercana a los 200 millones de pesetas. Hasta que se ha detectado este caso de "vaca loca", se habían realizado en la región unos 2.674 test prionic, todos ellos con resultados negativos. La cabana bovina está integrada en la provincia toledana por más de 262.000 cabezas.

Pág. 28

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

8 Inauguración de la nueva planta de Nagares

La nueva planta de la empresa conquesa Nagares S.A. estará a pleno rendimiento en el año 2002, cuando pongan en marcha los nuevos proyectos que están estudiando.

9 Nueva Asociación de Empresas Familiares

Castilla-La Mancha cuenta con una nueva Asociación de Empresas Familiares de la región que se ha presentado en Toledo. En esta nueva organización están trece grandes firmas de la región.

10 Sánchez Gascón reformará sus instalaciones

La firma de Almansa (Albacete) Harinera Sánchez Gascón tiene previsto reformar las instalaciones a principios del próximo año, para lo que van a sustituir la maquinaria.

13 Puertas Salmar invierte 90 millones

La empresa de Quintanar de la Orden (Toledo) Puertas Salmar, ha invertido 90 millones de pesetas en ampliar instalaciones con una nueva nave de 4.000 metros cuadrados que se destinará a almacén.

16 Avicu aumentará las ventas de cocinados

La empresa Avicu, de Guadalajara, tiene previsto aumentar sus ventas de productos cocinados en un 60%. Recientemente ha adquirido una nueva línea de fabricación completa del producto.